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伝笑鳩例会＜幸 裕 (=交友) 録＞(頓珍漢な会話) 

 

1. 『ユニチカ、祖業の繊維事業から撤退！』 

(裕)  ユニチカが繊維事業を 2025 年 8 月までに売却して、祖業から撤退するらしいで。 

(幸)  製造業にとって製品の栄枯盛衰は必ずある話やけど、影響企業は 2万社に及ぶらしいし 

祖業からの撤退はインパクト強いわな。 

(裕)  ユニチカいうたら＜ユニチカアンバサダー(キャンペーンガール)＞が有名やんか。初代

は風吹ジュンさん(1974年)、2 代目は手塚理美さん(1975 年他)、3 代目紺野美沙子さん 

    (1979 年他)と錚々たるメンバーや。 

(幸)  今後はどんな製品でいきはんねん？ 

(裕)  樹脂、バイオマスプラスチック、フィルム等の高分子事業みたいや。ここで<戦意喪失> 

    せんと頑張って欲しいな。 

 

2. 『埼玉県にも＜立川＞あるねんて？』 

(幸) ＜立川＞いうたら東京都西部の交通の要衝やわな？中央線、青梅線、南武線に加えて 

   立川駅の南北では多摩都市モノレールにも乗れるで。 

(裕) ワテもそう思ててんけど、実は埼玉県にその立川を越えるような総合高校があるらしい。 

(幸) 何ちゅう高校や？  

(裕) 埼玉県 立川越総合高校。 

(幸) それて、埼玉県立 川越総合高校ちゃうのん？  

  

3. 『控え目な赤木野々花アナのファンやねん』 

(幸) お前は今年も NHK の女子アナ フォローしてたけど、年の締めは誰やねん？ 

(裕)  赤木野々花アナ。赤木さん(赤城山)いうても群馬県やのうて岡山県出身。県立岡山城東高

校から慶応大学へ進みはった。2013年入局やさかい桑子真帆・和久田麻由子アナの後輩。 

   徳島、大阪局を経て東京アナウンス室へ。火曜日の「うたコン」や週末の「おはよう日本」 

   等を担当してはる。大学 3年までハープ奏者を目指してはってんて。 

(幸)  そやから「うたコン」の司会なんかピッタリやねんけど。谷原章介はんの後＜NHK アナ

ウンサーの赤木野々花です。＞てつつましく自己紹介する姿も感じええな。 

(裕) 娯楽番組とニュースを兼務するのは珍しいけど、ニュースは＜NONO か＞いうたらそん

なことはあれへんでキッチリやりはる。 

(幸) ＜伝笑鳩＞同様、<ハット>するような<笑>顔で引続き<伝>えて欲しいな。 

             以 上        

（大鳥羽 裕太郎） 


